

## Landfrauen danken Kuchenbäckern

Landeserntedankfest: Lecker duftende Ware findet auf 114 Kuchenblechen Platz

Hohe Börde (dei) • Mit 114 Kuchenblechen sind die Landfrauen aus der Hohen Börde zum großen Landeserntedankfest in den Magdeburger Elbauenpark aufgebrochen. Ihre lecker duftende Ware hatten die Kinder, Muttis und Omas und Freunde aus zwölf Kindertagesstätten der Hohen Börde gebacken. Zehn engagierte Mitglieder der Landfrauengruppe „Holli Holler“ verkauften die handgebackenen Kuchen im von Regenschauern heimgesuchten Getümmel des beliebten Festes, zu dem in diesem Jahr mehr als 35 000 Schaulustige gepilgert waren. Unter Strich kam ein Reinerlös von 1579,10 Euro zusammen. Die stolze Summe haben die Hohe-

Börde-Landfrauen nun an die kleinen und großen Bäcker aus den zehn backenden Kindertagesstätten verteilt. Stellvertretend überreichte Steffi Trittel, die Vorsitzende des Landfrauenvereins „Holli Holler“, mit ihren Mitstreiterinnen Marlies Böttcher und Gudrun Meyer, den drei Kita-Leiterinnen von Bebertal, Eichenbarleben und Schackensleben - Chris Siegmann, Sabine Wieseke und Karin Simon - ein erkleckliches Sümmchen.

Auch die übrigen sieben Kitas in Ackendorf, Hermsdorf, Irxleben, Rottmersleben, Nordgermersleben, Groß Santesleben und Ochtmersleben erhalten ihren Anteil am stolzen Erlös.



Marlies Böttcher, Gudrun Meyer und Steffi Trittel (von links) übergeben Chris Siegmann, Sabine Wieseke und Karin Simon (hinten von links) den Erlös-Anteil vom Kuchenverkauf. Foto: privat